NOTICIAS

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE LA SECCIÓN TERRITORIAL CANARIA DE LA ACADEMIA ESPAÑOLA DE DERMATOLOGÍA Y VENEREOLOGÍA

Durante la reunión de la Sección Canaria de la AEDV celebrada el día 29 de abril de 2000 en el Hotel Taburiente Playa de los Cancajos (La Palma) fue elegida la nueva Junta Directiva de la Sección, compuesta por los siguientes miembros:

Presidente: doctor Antonio Noda Cabrera. Vicepresidente: doctor Jesús Domínguez Silva. Secretaria: doctora Marta García Bustínduy.

Tesorero: doctor Francisco José Guimerá Martín-Neda.

Vocal A: doctora María del Pino Gil Mateo.

Vocal B: doctor Enric Piqué Durán.

Vocal C: doctor Miguel Sáez Rodríguez (representante MIR).

PREMIOS DE LA ACADEMIA 2000

Premio «Academia Española de Dermatología y Venereología»

Doctores Vicente García-Patos Briones, Francisco Vidal Pérez, Domingo Gallardo Sainz y Antonio Castells Rodellas, del Hospital Val d'Hebrón de Barcelona.

Por el trabajo «Estudio de la presencia de microquimerismo en la morfea: la aloinmunidad como posible modelo etiopatogénico».

Premio «August C. Stiefel» de Laboratorios Stiefel

Doctores José Manuel Carrascosa y Xavier Bigata, del Hospital Germans Trias i Pujol de Badalona.

Por el trabajo «UVBterapia de banda estrecha: experiencia en la práctica clínica diaria y factores predictivos de respuesta».

Premio «Smith Kline Beecham»

Doctor Ruud Valks, del Hospital de La Princesa de la Universidad Autónoma de Madrid.

Por la tesis doctoral «Siringometaplasia escamosa ecrina».

Accésit del Premio «SmithKline Beecham»

Doctora Anna Tuneu Valls, de la Universidad del País Vasco.

Por la tesis doctoral «Vida y obra de Jaime Peyrí Rocamora».

PREMIOS ACTAS-ISDIN 1999

Sección «Estudios Clínicos y de Laboratorio»

«Paniculitis pancreática: estudio de 12 casos y valoración comparativa de sus caracteres epidemiológicos, clínicos, histopatológicos y terapéuticos». Agustina Segurado Rodríguez, Aurora Guerra Tapia, Pedro Jaén Olasolo y Jesús Cuevas Santos. Actas Dermosifiliogr 1999;90:227-34.

«Infección por virus de la hepatitis C asociada a liquen plano. Estudio epidemiológico sobre una población del centro de España». Javier Olalquiaga Loewe, Isabel del Campo Hernández, Rosario Sendino Gómez, Francisca Herreros Montejano, Virginia Zazo Hernanz, Jose Manuel Hernanz Hermosa, Margarita Rodríguez Mahou y Pablo Lázaro Ochaíta. Actas Dermosifiliogr 1999;90:295-99.

NOTICIAS 139

«Papel patogénico del virus de la hepatitis C en las dermatitis liquenoides». Javier Sánchez Pérez, Carlos Feal, Pablo Hernández Peñas, Ricardo Moreno Otero, María Jesús Borque y Amaro García Díez. Actas Dermosifiliogr 1999;90:300-4.

«Cutis marmorata telangiectatica congénita». Eduardo Nagore, Antonio Torrelo y Antonio Zambrano. Actas Dermosifiliogr 1999;90:433-8.

Sección «Casos Clínicos y Casos Breves»

«Xanthoma disseminatum con afectación cutaneomucosa deformante». Onofre Sanmartín, Rafael Botella y Carlos Guillén. Actas Dermosifiliogr 1999;90:173-76.

«Tromboangeítis obliterante (enfermedad de Buerger) y déficit de proteína C». Carlos Feal Cortizas, Patricia Abajo Blanco, Maximiliano Aragués Montañés, Jesús Fernández Herrera y Amaro García-Díez. Actas Dermosifiliogr 1999;90:235-40.

«Síndrome de Reiter e infección por el virus de la inmunodeficiencia humana. Respuesta al tratamiento con acitretino». Tatiana Sanz Sánchez, Patricia Abajo Blanco, Carlos Feal Cortizas, Esteban Daudén Tello y Amaro García Díez. Actas Derrmosifiliogr 1999;90:499-502.

«Complejo de Carney. Presentación de un caso con endometriosis ovárica y diabetes». Antonio González Ruiz, Alberto Miranda Romero, Ana Isabel Bernal Ruiz, Henar Aragoneses Fraile, Angel Luis Fernández González, Concepción Cuadrado Vallés, Elisa Samaniego Puente y Claudio Miguel García Muñoz. Actas Dermosifiliogr 1999;90:503-8.

PREMIO GÓMEZ ORBANEJA 2000

En el transcurso del XXIX Congreso Nacional de la AEDV, con el patrocinio del Área Científica Menarini, se hizo entrega del Premio «Gómez Orbaneja» al póster titulado:

«Hipermetilación del promotor de p16-Ink4A y pérdida de heterozigosidad de 9p21 como factores de riesgo de progresión tumoral en MF», de los doctores Ortiz-Romero PL, Barrientos N, Algara P, Navas IC, Gómez E, Piris MA, García C, Rodríguez JL, Vanaclocha F, García D, Iglesias L, del Hospital 12 de Octubre, Madrid.

También se entregaron sendos accésits al premio, a los pósters titulados:

«Eritema figurado fotoinducido», de los doctores Sánchez Díez A, Gardeazábal García J, Izu Belloso R, Díaz Ramón L, Agesta Sánchez N, Díaz-Pérez JL, del Servicio de Dermatología del Hospital de Cruces, Baracaldo (Vizcaya).

«Dermatología hospitalaria en el área de salud de Toledo», de los doctores Honorato S, Castillo S, Garagllo A, Torres L, López-Barrantes O, García Almagro D, del Servicio de Dermatología del Hospital Virgen de la Salud, Toledo.